

JOSE LUIS ROSASCO, ESCRITOR: "Demos Gracias a Dios por la Paz"

JOSE Luis Rosasco, escritor y crítico literario, tiene las ideas muy claras respecto de la mediación, participando en los esfuerzos de la Sociedad de Escritores de Chile por obtener un sentimiento fraternal, pacífico, en esferas culturales argentinas.

Rosasco manifestó que "cuando la situación alcanzó un nivel crítico la Sociedad de Escritores de Chile intercambió una significativa correspondencia con su par argentina: expresamos allí un sentimiento de profunda preocupación por la eventualidad bélica, haciendo énfasis en la necesidad de una solución de derecho, y manifestando un deseo fraternal de paz, de hondas raíces culturales, emocionales e históricas".

Más adelante expresó que "sectores mayoritarios y representativos de la comunidad nacional levantaron su voz en similar sentido, de manera que, en la base social de este país —como también en la Argentina— se alzó un clamor por la convivencia armónica de los dos pueblos".

Puntualizó que "el gobierno de Chile se acogió a la Mediación del Papa, demostrando desde el inicio del proceso su propósito de paz, y también, continuamente, una firme serenidad, fruto de la paciencia, de la inteligencia, del temperamento nacional y de la fe en la justicia del alto Mediador".

Enseguida advirtió: "Se estaba negociando y quien negocia sabe que se enfrenta a un 'do ut des'. Se trataba, entonces, de llegar a un acuerdo que, contemplando cesiones, salvaguardara los intereses verdaderamente permanentes de la nación, puesto que si aquellos intereses se vieran dañados, los gobiernos se encontrarían en la disyuntiva de optar por la gue-



José Luis Rosasco: "Luchemos con los argentinos, descomunalmente juntos, por el progreso y la convivencia".

rra si toda otra vía les resultada negada o cerrada".

"El gobierno de nuestro país nos ha informado que el resultado es satisfactorio. Por otra parte, el Papa ha asegurado que los dos países llegaron a una solución con honor y sin daño para sus intereses nacionales. Respetemos lo obrado; demos gracias a Dios por la paz, que es la mejor manera de agradecerle al Papa, y miremos ahora hacia adelante, para luchar con los argentinos, descomunalmente juntos, por el progreso y la convivencia", dijo finalmente José Luis Rosasco.

Demos gracias a Dios por la paz. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Demos gracias a Dios por la paz. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)